

—— 身近な話題をお届けします ——

ときめきの瞬間



エコで楽しいキャンドル作り

4月18日(日)

泉町窯地区子供会の児童と保護者15人が、市浄化センターで、ホタルの幼虫の取り出しと、家庭から出たてんぷら油を使ったろうそく（『エコキャンドル』）作りを体験しました。このエコキャンドルは、6月13日に開催される「ホタル観賞会」で、来場者を迎える明かりとして灯されます（関連記事を4項に掲載）。



スッキリ サッパリ 衣替え

4月22日(木)

陶史の森では、同森で飼育されている3匹のヒツジの毛刈りが、見学に訪れた親子らの見守る中、行われました。この毛刈りは、ヒツジの苦手な暑い季節を前に毎年行われるもので、刈り取られたばかりの羊毛を手に取った子どもは、「フワフワだあ」と笑顔を見せしていました。



見事な腕前を披露－文化団体連盟祭

4月23日(金)～25日(日)、29日(木・祝)

第31回土岐市文化団体連盟祭が開催され、絵画や書道、陶芸など18団体による展示部門のほか、34団体によるステージ部門の発表がありました。ステージ部門では、観客の皆さんが、なじみの曲の演奏に合わせて歌を口ずさむなど、舞台と客席が一つになり盛り上がっていました。

表紙の一枚

第14回TOKIー陶器祭り

4月17日(土)・18日(日)

春の陶器祭りの訪れを告げる『TOKIー陶器祭り』が、セラトピア土岐を中心に開催されました。

会場は、陶芸作家や商社が出品するお値打ちな陶器を買い求める方や、無鉛絵の具を使った絵付け、ろくろによる作陶に挑戦する親子連れなど、大勢の来場者でにぎわいました。

